

## BAD FÜSSING stellt sich vor

ENTSPANNEN, GENIEßEN und GESUNDEN – wo wäre das besser möglich, als an einem Ort, an dem bayerische Tradition, wunderschöne Landschaft und die außergewöhnliche Heilkraft des Wassers untrennbar miteinander verbunden sind. Bad Füssing liegt im Herzen Europas nahe dem Dreiländereck Deutschland, Österreich und Tschechien im Bayerischen Golf- und Thermenland, 30 km südwestlich der Dreiflüsse-Stadt Passau, 324 Meter ü. M.



*ankommen &  
wohlfühlen . . .*



Mit nur einer Autostunde von Regensburg, Linz oder Salzburg entfernt und mit Fertigstellung der A94 auch für den Großraum München gut erreichbar, zählt Bad Füssing zu den beliebtesten Reisezielen für Wochenend- und Kurzurlauber.

Die Region gehört zu den sonnenreichsten Landstrichen mit den geringsten Niederschlagsmengen in Deutschland.

Mit rund 1,6 Millionen Besuchern, davon rund 335.000 Übernachtungsgäste, ist Bad Füssing damit, gemessen an den jährlichen Gästezahlen, der meistbesuchte Kurort und das beliebteste Spa-Gesundheitszentrum der Welt.

Als Europas beliebtestes Heilbad im Herzen des Passauer Landes verwöhnt Bad Füssing seine Gäste mit gleich drei Thermen. Das sulfid-schwefelhaltige Thermalwasser kommt aus 1.000 m Tiefe mit einer Quelltemperatur von 56 °C und ist Deutschlands weitläufigste Thermenlandschaft mit 12.000 m<sup>2</sup> und über 100 verschiedenen Therapie-, Entspannungs- und Bewegungsbecken. In Bad Füssing sind insgesamt 23 Hotels mit direkter Thermalwasseranbindung ausgestattet.

Ausgezeichnete Präventions- und Wohlfühlrichtungen mit optimaler medizinisch-therapeutischer Betreuung, sowie unzählige Sport- und Freizeitangebote, eine herrliche Naturlandschaft und herzliche Gastgeber machen Bad Füssing zu einem Erlebnis. Als „für Allergiker qualitätsgeprüfter Kurort“ bietet Bad Füssing die besten Voraussetzungen für einen möglichst beschwerdefreien Aufenthalt.

Mit unzähligen Veranstaltungen genießen die Gäste hier ein abwechslungsreiches Kulturprogramm rund ums Jahr auf Großstadtniveau. Bad Füssing und seine Umgebung lassen sich wunderbar zu Fuß oder mit dem Fahrrad erkunden. Außerdem verfügt die Region mit 40 Golfplätzen über die höchste Golfplatzdichte auf dem Kontinent.